



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 725

PRESENTA DIP. MONTSE MURILLO POSICIONAMIENTO RELATIVO A LAS PRÓXIMAS ELECCIONES JUDICIALES

- **Tomemos conciencia de que las personas que aparecerán el día 1 de junio, serán quienes impartan la justicia el día de mañana**
- **“Nuestro voto es importante, la credencial del INE no solo funge como identificación para trámites, también para hacer valer tu voz y saber que tu decisión cuenta”**: Diputada

Mexicali, B.C., viernes 23 de mayo de 2025.- La Diputada Dúnnia Montserrat Murillo López, presentó un posicionamiento relativo a la importancia de las próximas elecciones judiciales de México del 2025, en el Estado.

Al utilizar la Máxima Tribuna del Congreso de Baja California, la Congresista indicó que se llevarán a cabo el domingo 1 de junio del presente año en nuestro país, bajo la organización del Instituto Nacional Electoral (INE), por primera vez.

Hace meses -dijo- se hizo un movimiento en redes sociales por este importante hecho histórico, y surgen como acciones a implementarse en las próximas votaciones, para elegir a las y los nuevos ministros, magistrados y jueces que ocuparán estos espacios de representación en el Poder Judicial.

Y así como se hizo viral este cambio en los medios de comunicación, Montse Murillo llamó a hacer la difusión de esta toma de decisiones: “por ello, les digo que nuestro voto es importante; que la credencial conocida como “INE”, no solo funge como identificación para trámites, sino también para hacer valer tu voz, tu opinión, y hacer saber que tu decisión cuenta”.

En ese sentido, la Diputada de Morena resaltó la importancia de que tomemos conciencia de que las personas que aparecerán el día 1 de junio, serán quienes impartan la justicia el día de mañana.

“Tal vez, ahorita no tengas relación directa con algún procedimiento judicial, pero no significa que el día de mañana no impactará en tu vida, seamos partícipes del presente y futuro que tendremos, porque somos todos quienes formamos parte de este territorio, de esta Entidad y del país”, agregó.

Luego expuso que nos encontramos con algo nuevo para todos, con la confianza de que las personas que aspiran están preparadas profesionalmente, con experiencia y conocimientos necesarios para el desempeño de sus funciones, para crear un sistema más transparente, reforzado, íntegro, velando por el respeto a los derechos humanos, con la convicción de justicia, otorgando a cada quien lo que le corresponde.

Finalmente, puntualizó: “Cuando nos toca involucrarnos en la vida política del país y de nuestro Estado, a veces no lo hacemos, aun sabiendo que las decisiones políticas dan origen a las políticas públicas de nuestro entorno, así que nos corresponde a todos hacernos cargo”.